



Les élèves solidaires

publié le 19/12/2020

Noël au collège Jean Rostand

Une action de solidarité

Début décembre, des élèves de troisième et des assistants d'éducation du collège Jean Rostand de Neuville de Poitou ont mis en place une campagne de sensibilisation et de dons pour aider des familles en difficultés. Cette action a été réalisée afin de reverser tous les dons à l'association Solidarité Neuilloise.

Six élèves de troisième et deux assistants d'éducation du collège de Neuville de Poitou ont créé des affiches et flyers distribués aux collégiens et personnels afin de les inciter à faire un don de nourriture ou de produits d'hygiène. Par ailleurs, ils sont intervenus dans chacune des classes de l'établissement afin de sensibiliser davantage les élèves aux valeurs de solidarité et d'entraide. Durant 2 semaines, tous étaient amenés à déposer des articles dans un chariot placé sous le sapin installé dans le hall du collège. De nombreux élèves, grâce à leurs dons, vont permettre d'aider les familles, afin qu'elles passent un très bon Noël.

L'association Solidarité Neuilloise créée par Yvette Thibault en 1996, située rue Edgard Quinet à Neuville de Poitou, aide des familles en difficultés sur plusieurs communes autour de Neuville. Elle est composée d'environ 40 bénévoles qui aident actuellement 69 familles, soit 196 personnes. Grâce à des dons, l'association fait vivre l'épicerie sociale qui permet aux familles d'acheter de la nourriture, des produits d'entretien et d'hygiène à un prix largement inférieur à celui des grandes surfaces. Rendre les enfants heureux est également l'une des motivations des bénévoles de l'association c'est pour cela qu'à Noël, Solidarité Neuilloise offre un jouet à chaque enfant des familles bénéficiaires.

Les 14 et 17 décembre ont été l'occasion pour les élèves de rencontrer les bénévoles de l'association au collège, afin d'échanger et de répondre à leurs questions.

En réalisant cette action, les élèves ont voulu montrer que la solidarité, présente dans la Constitution française, est l'une des valeurs de notre République. Peu importe l'âge et les différences, chacun d'entre nous peut contribuer à son échelle à aider les plus démunis.

L'approvisionnement de l'épicerie dépend en grande partie des dons et représente toujours une difficulté importante pour l'association. Celle-ci a apprécié le sens de l'engagement des élèves. Ainsi parmi les dons de l'année 2020, il y aura les dons des collégiens, soit 142 kilogrammes.

La solidarité est une force. A tous et toutes de la faire vivre.

Maintenant, à vous de jouer !

Article écrit par les élèves de troisième porteur de l'action.

